

Hermano de la jueza allanada en Zapala: "Yo me voy a morir, pero quiero que pague por su maldad"



“¿Con qué autoridad moral ahora va impartir justicia ella? Si me robó todo mientras yo estaba en el hospital. Además, me quemó todos los objetos de mi religión Umbanda porque ella es católica. ¿Dónde está el cumplimiento a la Constitución y la libertad de culto? Yo me voy a morir, pero quiero que pague por su maldad”, afirmó Daniel al ver que finalmente tras una larga lucha la fiscalía de Robos y Hurtos allanó este jueves la casa de su hermana Bibiana Ojeda, jueza en Zapala, con residencia en Las Lajas.

Según pudo relevar este medio, en la casa de la magistrada se encontraron elementos que había denunciado su hermano, pero como hay mucho hermetismo en la causa, no se sabe si fueron secuestrados aún.

Daniel está agitado, da bocanadas de aire por su estado, además porque tiene bronca, pero no quiere dejar de contar lo que padeció y por momentos llora de indignación y alegría, porque temía que la corporación judicial quisiera tapar todo esto.

“Me diagnosticaron cáncer en el pulmón izquierdo. El tumor rodea todo el corazón, la carótida y la aorta. Para ser sincero, el médico me dijo que cuando me muera va a ser porque me va a explotar el corazón”, contó Daniel que se jubiló hace poco como enfermero del Hospital Heller y tenía la ilusión de poder disfrutar de lo que le queda de vida, por eso es que se había comprado una camioneta y una casilla rodante.

“El 4 de diciembre cuando me internaron, teóricamente me moría, por eso le avisé a Bibiana y a Nancy que son mis hermanas”, confió Daniel que tiene diferencias con sus hermanos y madre por su elección religiosa.

“Cuando me internaron en la Pasteur, era cuestión de días lo que me quedaba de vida. Bibiana viajó y se instaló en mi casa e hizo un desastre dándome por muerto prácticamente. Se llevó todo lo material y además destruyó mis 25 asentamientos espirituales que tenía en el fondo de casa y todas las figuras y elementos vinculados a mi religión, a mi creencia. Lo quemaron todo en el fondo y otras cosas las tiraron a la basura por lo que no puedo recuperarlas. Esas son mis creencias y yo necesito recuperarlas porque necesito que vuele mis espíritu, no quiero quedarme vagando como un alma en pena cuando muera”, explicó Daniel, que nunca atacó sus símbolos e imágenes religiosas «a ellas que andan de iglesia en iglesia haciendo caridad supuestamente».

El hombre se enteró de todo lo que le habían llevado cuando el 14 de diciembre pasado, por recomendación del médico, eligió irse a morir a su casa con sus allegados y sus entidades religiosas.

Al contarle Nancy lo que había hecho Bibiana (le vació la casa literalmente), decidió radicar la denuncia sabiendo que ir contra un funcionario judicial puede ser una tarea titánica, por eso no se cansó de dar **gracias al fiscal Rómulo Patti y su asistente letrado Juan Pablo Encina, «porque ellos me escucharon y me dieron bola”**, afirmó.

Hubo siete reuniones de mediación con la jueza, pero “fueron una paparruchada”, calificó el hombre que sabe que cada día que despierta es un milagro y puede ser el último.

“A mí lo económico me importa un carajo, pero yo tengo derecho a decidir sobre mis

cosas. Ya sea que las entregue por su valor económico, sentimental o religioso”, dijo Daniel, que hace una pausa y explica que no cortó, sino que está llorando.

Al final de la charla, lanzó una fuerte interpelación desde la bronca, la indignación, pero también desde la lógica: **“¿Ahora, esta yegua hija de mil puta que no dudó en vaciarme la casa y destruir todas mis cosas religiosas sin que yo haya muerto, con qué autoridad moral va a impartir justicia? A mí me dicen que lo que hizo fue un hurto, pero hay que decir las cosas como son, es una chorra y ¿cómo una chorra va a juzgar a un chorro? Yo solo quiero justicia”**, remató Daniel, que espera que la vida le alcance para hacer los rituales necesarios para que su alma no quede en pena, porque no sabe si llegará a ver la resolución de la causa judicial.

Fuente: La Mañana de Neuquén